



## Morena revisa la adhesión de Miguel Ángel Yunes en medio de polémica



La Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena inició la revisión de la petición que hizo la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, para no avalar la afiliación de Miguel Ángel Yunes Márquez, senador que tras ser expulsado del Partido Acción Nacional, se sumó a las filas morenistas.

"De acuerdo a la petición que hicimos Diputados Federales; Diputados Locales; Senadora, Comité Estatal de Morena de Veracruz y una servidora, me ha informado Luisa Alcalde que la comisión de honestidad y justicia del Partido Morena inició el proceso de revisión", detalló la gobernadora en redes sociales.

Nahle publicó tres desplegados en los que la dirigencia estatal de Morena en Veracruz expresa su respaldo a dicha petición. "Morena no es un refugio para quienes han representado el abuso del poder, la corrupción y la traición...", indica la carta firmada por la dirigencia estatal.

"Su historial de corrupción, abuso de poder y desfalco al pueblo de Veracruz lo descalifican por completo", afirmaron los diputados locales.

<https://www.cabomil.net/post/morena-revisa-la-adhesi%C3%B3n-de-miguel-%C3%A1ngel-yunes-en-medio-de-pol%C3%A9mica>